

Medienmitteilung

Erfolgreiche Schweiz: Gruppe lanciert offenen Brief zur Stärkung der bilateralen Beziehungen mit der EU

Basel, 19. Februar 2025 – «Erfolgreiche Schweiz» hat einen [offenen Brief](#) veröffentlicht, um die Bedeutung der Bilateralen Verträge III für die Zukunft der Schweiz zu unterstreichen. Die Gruppe ist eine überparteiliche Initiative von besorgten Bürger*innen und Wirtschaftsvertreter*innen, ausgehend vom ehemaligen FDP-BL-Präsidenten Paul Hofer und dem Unternehmer Andreas Zivy. Mit dabei sind Mitunterzeichnende wie die Ständerätinnen Maya Graf und Eva Herzog, die Nationalräte Eric Nussbaumer und Simon Michel, Nationalrätin Sarah Wyss sowie Kathrin Amacker, Präsidentin der Regio Basiliensis.

Die Debatte um die Weiterentwicklung der bilateralen Beziehungen wird zunehmend von Angstparolen, Falschinformationen und einseitigen Darstellungen geprägt. Diese Art des Diskurses provoziert einen endgültigen Bruch mit der EU und gefährdet damit die Stabilität sowie den Wohlstand der Schweiz.

Eine Mehrheit der Schweizer Bevölkerung hat den bilateralen Weg mit der EU immer wieder bestätigt. Die Schweiz und Europa brauchen einander. Die Gruppe «Erfolgreiche Schweiz» lädt nun Gleichgesinnte dazu ein, einen offenen Brief mitzuunterzeichnen und sich somit für eine Weiterentwicklung des erfolgreichen bilateralen Weges einzusetzen. Zudem wird sie weitere Organisationen unterstützen, die sich für dieses Anliegen engagieren.

Abschottung wäre fatal

Der Brexit und seine negativen Folgen für die britische Wirtschaft und Gesellschaft zeigen eindrücklich, dass Abschottung keine Lösung ist. Diesen Gedanken nimmt «Erfolgreiche Schweiz» in ihrer Online-Kampagne zum offenen Brief auf: die Beiträge visualisieren die möglichen Folgen einer Abschottung – zum Beispiel Spitäler ohne Personal. Klar wird: Die Schweiz braucht stabile und konstruktive Beziehungen zur EU.

Eine Schweizer Erfolgsgeschichte

Die bilateralen Verträge haben sich als Erfolgsmodell erwiesen: Sie sichern Wohlstand, garantieren Arbeitsplätze, fördern Innovation, stärken das Bildungssystem und garantieren ein stabiles Gesundheitswesen. Gleichzeitig schützen sie die subventionierte Landwirtschaft und ermöglichen ein friedliches Zusammenleben mit unseren europäischen Nachbarn.

Die neu verhandelten bilateralen Verträge bieten eine Chance, die unbestritten erfolgreiche Zusammenarbeit fortzusetzen und weiter auszubauen. Die Gruppe «Erfolgreiche Schweiz» engagiert sich aktiv für deren Umsetzung – für eine zukunftsgerichtete, sichere und wohlhabende Schweiz, die im Einklang mit Schweizer Werten von Stabilität und Souveränität steht.

Kontakt für Medienanfragen:

Paul Hofer | Mobile: +41 79 641 44 78

Mail: info@erfolgreicheschweiz.ch

Offener Brief: www.erfolgreicheschweiz.ch

Instagram: www.instagram.com/erfolgreicheschweiz

Facebook: www.facebook.com/erfolgreicheschweiz